

XPOS

Dukung Program Ketahanan Pangan Nasional, Perhutani Probolinggo Bersama Polres Probolinggo Kota dan Stakeholder Gelar Penanaman Jagung di Wonomerto

Mayzha - SURABAYA.XPOS.CO.ID

Nov 13, 2024 - 14:43



Probolinggo - Perhutani (13/11/2024) Dalam rangka mendukung Program Asta Cita, khususnya mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional, Perhutani KPH Probolinggo bersama Polres Probolinggo Kota dan Stakeholder terkait menggelar penanaman bibit jagung, bertempat di lahan milik Polsek Wonomerto, Polres Probolinggo Kota, pada Selasa (12/11/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolres Probolinggo Kota AKBP Oki Ahadian Purwono, S.I.K, M.H, Wakapolres Probolinggo Kota Kompol Mukhamad Lutfi, S.H, M.H, PJU Polres Probolinggo Kota, Kapolsek Wonomerto AKP Bagus Purnama, S.H beserta jajaran, Kapolsek Sumberasih AKP Sugeng, S.H, Camat Wonomerto Drs. Ali Kusno, M.Si, Koramil Wonomerto, Kepala Resort Pemangku Hutan Boto Badrus Solihin, Babinsa Koramil Wonomerto dan perwakilan masyarakat/petani.

Dalam kesempatannya Kapolres Probolinggo Kota, AKBP Oki Ahadian Purwono, S.I K, M.H mengungkapkan, bahwa penanaman jagung di lahan belakang Polsek Wonomerto ini merupakan instruksi Kapolri, untuk mewujudkan program ketahanan pangan nasional, yang menjadi tugas baru dalam tugas dilapangan.

“Jika sebelumnya hanya menerima tugas mengawasi ketersediaan stok bahan pangan dan pendistribusiannya, kini melalui Bhabinkamtibman juga turut meningkatkan produksi pangan. Program ini juga untuk mendidik masyarakat, tentang teknik pertanian berkelanjutan dengan memberikan pelatihan kepada warga sekitar, membantu memulai dan mengelola pertaniannya sendiri. Diharapkan masyarakat termotivasi mengembangkan lahan pertanian yang dimiliki dan dikelola dengan baik”, terangnya.

Sementara itu Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo, Aki Leander Lumme, S.Hut, menyampaikan apresiasi dan dukungan terhadap kegiatan tersebut dan siap bersinergi dengan stakeholder untuk mensukseskan program tersebut.

“Perhutani siap mendukung Program Asta Cita Presiden RI, dalam bidang ketahanan pangan nasional. Kami siap bersinergi dengan berbagai stakeholder terkait, dalam mendukung program Pemerintah yang diinisiasi Polres Probolinggo Kota. Mari kita bersama-sama mendukung kegiatan pertanian guna menjaga stok pangan nasional sambil tetap menjaga kelestarian hutan”, pungkasnya.

Kegiatan tersebut dalam rangka mendukung program Asta Cita, dalam upaya memperkuat ketahanan pangan nasional, yang diharapkan mampu memperkuat sistem ketahanan pangan nasional serta memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat secara berkelanjutan. @Red.